

Kongress für die **metallfreie Implantologie**

Beim Zeramex Kongress am 31. März und 1. April 2023 in Zürich (Schweiz) wird sich alles um die metallfreie Implantologie drehen. Neueste wissenschaftliche Erkenntnisse und Fallberichte von renommierten Experten der Keramikimplantologie, Break-out-Sitzungen, Tipps und Tricks für die implantologische und prothetische Versorgung und vieles mehr warten auf die Teilnehmenden in einzigartiger Atmosphäre und Umgebung am Zürichsee. Als Tagungspräsident übernimmt Dr. Jens Tartsch die wissenschaftliche Leitung der Veranstaltung. Hochkarätige Referenten werden der Frage der heutigen Stellung der modernen metallfreien Implantologie in der gesamten zahnärztlichen Implantologie nachgehen. Zudem wird man sich auf evidente Forschung und Praxis rund um Zeramex XT beziehen und dies im kollegialen Rahmen diskutieren. Der Kongress steht allen implantologisch und prothetisch tätigen Zahnärzten offen. Weitere Informationen zum wissenschaftlichen Programm und zu den Teilnahmebedingungen finden Sie unter www.zeramex.com



Dentalpoint AG – Zeramex
www.zeramex.com



ANZEIGE

Lesen Sie noch
oder **schreiben**
Sie schon?



Werden Sie **Dentalautor!**

JETZT Kontakt aufnehmen unter
dentalautoren.de

